

Mehr als Wohnen



Die Genossenschaft Mehr als Wohnen erstellt auf dem Hunziker-Areal in Zürich ein neues Stadtquartier unter den Aspekten des nachhaltigen Bauens. EBP übernimmt die Tragwerksplanung für 6 Gebäude darunter ein Holzbau und ein Haus aus Dämmbeton.

Die Baugenossenschaft Mehr als Wohnen erstellt bis Ende 2013 auf dem Hunziker- Areal in Zürich Nord ein neues Stadtquartier. Vielfältige Infrastrukturen sollen für ca.1000 Menschen das Leben und Arbeiten auf diesem Areal angenehmer machen. Das Projekt richtet sich nach den Zielen der 2000-Watt-Gesellschaft. Schon der Prozess der Planung zeigt neue Wege auf und ist somit ein Innovations-Labor für den gemeinnützigen Wohnungsbau. EBP wurde beauftragt sechs grosse Wohnbauten als Tragwerksplaner zu betreuen. Zwei der sechs Wohnbauten sind als Pionierprojekte geplant und schlagen in Bezug auf Materialisierung und Konzeption neue Wege ein. Ein 5-geschossiges Holzgebäude sowie ein Gebäude aus Dämmbeton sind die grossen Herausforderungen dieses Projektes. Die grosszügige und moderne Architektur im Spannungsfeld des nachhaltigen Bauens, sind die zentralen Fragen, welche an den Bauingenieur als Tragwerksdesigner gestellt werden.

Auftraggeber

Baugenossenschaft Mehr als Wohnen

Fakten

Zeitraum 2010 - 2013

Projektland Schweiz
